

Presseinformation

Brandenstein Communications kommuniziert für Dating-Expertin Kinauer-Bechter

DIE EXKLUSIVE PARTNERVERMITTLUNG Eva Kinauer-Bechter setzt in der Kommunikation auf die Wiener PR-Agentur Brandenstein Communications.

(Wien, 07.01.2020) Brandenstein Communications ist ab sofort für die Öffentlichkeitsarbeit der Partnervermittlerin Eva Kinauer-Bechter verantwortlich. Kinauer-Bechter blickt auf zwei Jahrzehnte Erfahrung in der Highend-Partnervermittlung zurück und setzt – im Gegensatz zu Online-Partnerbörsen – auf die persönliche Vermittlung von Menschen, die auf der Suche nach einem Partner auf Augenhöhe sind.

„Ich vermittele seit 20 Jahren erfolgreiche Menschen, die auf der Suche nach einem Partner mit gleichen Interessen, Werten, Background und Wünschen sind. Im Gegensatz zu gängigen Online-Angeboten können meine Kunden auf gute Menschenkenntnis, jahrelange Erfahrung und vor allem persönliche Betreuung vertrauen. Dieser besondere Ansatz muss entsprechend kommuniziert werden – mit Brandenstein Communications habe ich dazu den perfekten Partner gefunden“, freut sich Eva Kinauer-Bechter über die Zusammenarbeit.

„In Zeiten von Digitalisierung und Algorithmen zählt die persönliche Betreuung. Denn vor allem bei der Partnersuche kommt es auf ein gutes Gespür für die Wünsche, Sehnsüchte und Bedürfnisse der Menschen an. Eva Kinauer-Bechter in der Kommunikation zu beraten, ist eine sehr spannende Aufgabe, die uns große Freude bereitet“, so Christina Brandenstein, Geschäftsführerin von Brandenstein Communications.

Über Eva Kinauer-Bechter

Eva Kinauer-Bechter gründete ihre exklusive Partnervermittlung vor 20 Jahren. Seither hat die Partnervermittlungsexpertin Hunderte von Menschen erfolgreich vermittelt, die auf der Suche nach einer seriösen und langfristigen Partnerschaft sind. Ihre persönliche Betreuung ist einzigartig in Europa. Durch die intensive Zusammenarbeit mit ihren Klienten, kann sie sicherstellen, dass die

BRANDENSTEIN COMMUNICATIONS

Vorstellungen von beiden Seiten erfüllt werden. Sie organisiert und moderiert auch das erste Date persönlich. Trotz des starken Wachstums wird das Grundprinzip des Unternehmens bis heute strikt beachtet: Jeder Klient wird ausschließlich von Eva Kinauer-Bechter persönlich betreut.

Über Brandenstein Communications

Brandenstein Communications, eine Agentur für Public Relations und Kommunikation, wurde 2008 von Christina Brandenstein gegründet. Das Team verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Strategieberatung, PR-Konzeption, Textgestaltung, Medienkooperationen und Social Media und widmet sich einem breiten Spektrum an Themen wie Medien, Gesundheit, Technik, Verkehr und Innovation, IT, Touristik, Kulinarik und Handel. Zu den aktuellen Kunden zählen Attensam, Ritter Sport Österreich, Maresi Austria, Henkell Freixenet Austria, Marcher Fleischwerke, NORDSEE Österreich, KURIER Medienhaus, Plattform Industrie 4.0 Österreich sowie internationale Projekte im Auftrag der Europäischen Kommission.

Rückfragen:

Christina Brandenstein
Brandenstein Communication
Servitengasse 5/24
1090 Wien
Tel.: +43 1 319 41 01-16
E-Mail: christina@brandensteincom.at